

Une valise pleine d'énergie pour les élèves de 6^e année

Chère enseignante,
Cher enseignant,

Afin de favoriser une prise de conscience dans le domaine de l'énergie auprès des enfants, le service cantonal de l'énergie et de l'environnement, vous propose **gratuitement, une animation pour les classes de 6^e année**. Cette activité est assurée par un-e animat-eur-ric-e spécialisé-e.

Ce concept, adapté aux élèves de 6^e année, est basé sur des défis à relever et permet aux enfants d'être actifs. Par les différentes expériences, ils prennent conscience de notre consommation d'énergie et cela leur permet de s'impliquer dans leur façon de consommer l'énergie.

Les élèves travailleront par petits groupes sur l'énergie au quotidien et aborderont des sujets tels que : L'énergie, qu'est-ce que c'est ? Comment est-elle transformée ? Comment peut-on mieux la consommer sans la gaspiller ?

Chaque groupe se verra proposer une expérience qui permettra à l'élève de toucher, écouter et construire de façon à mieux comprendre la valeur de l'énergie.

Afin de laisser les enfants réfléchir et agir, l'animation se déroule à raison de 2 périodes de 45 minutes et se donne idéalement dans une grande salle équipée d'un tableau noir.

Ces animations sont en adéquation avec les objectifs du Plan d'études romand (PER/FG 26-27).

